

IV CAMPEONATO DE LA RIOJA DE SQUASH



Paula Castrillo del Club Squash Palencia ha ganado un nuevo título proclamándose campeona del IV Campeonato de La Rioja de Squash celebrado en Logroño los pasados días 25 y 26 de octubre.

La palentina demostró su gran calidad ganando con claridad a todos sus rivales hasta plantarse en la final donde se enfrentaría a la campeona de Navarra y nº10 de España, Rosa Andrés. Camino a la final, Paula derrotó a María García de Pamplona, Maite Blas de La Rioja y Maitane Aspiazu de Estella y en todos los casos por 2-0 ya que se jugaba al mejor de tres juegos.

La gran final entre Paula y Rosa (los números 6 y 10 de España respectivamente) se jugaba al mejor de cinco juegos y resultó ser un bonito espectáculo aunque la calidad de Paula le permitía dominar el marcador en todo momento

y finalmente imponerse por 3-0 para proclamarse campeona.

Consciente de su superioridad en el cuadro femenino, la palentina buscó mayores retos compitiendo en la competición masculina, logrando dos victorias sobre los riojanos Ignacio Pérez y Álvaro Jurado antes de perder por 2-1 en octavos de final contra Alberto Terroba.

Así que otro fin de semana de éxito para la jugadora de Squash Palencia que sin duda será la gran favorita para hacerse con el título de campeona de Castilla y León en el campeonato que se celebrará en Valladolid el 16 de noviembre.